

Antrag Nr. 08-O-02-0004
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Verkehrssituation Kurvenbereich Platz der Deutschen Einheit vor dem künftigen Polizeirevier

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Die Kurve in der Bleichstraße am Neubau des Polizeireviers ist auf der linken Seite stadtauswärts so zugeparkt, dass Busse nur unter großen Schwierigkeiten durchfahren können. Der Magistrat wird darum gebeten, durch geeignete Ordnungsmaßnahmen (notfalls durch Abschleppen) dafür Sorge zu tragen, dass eine störungsfreie Durchfahrt für die Busse an dieser Stelle ermöglicht wird.

Begründung:

Für den Neubau ist die Kurve neu gestaltet worden. Autos parken Tag und Nacht diese Kurve zu und behindern den Busverkehr. Dieser muss jedoch Vorrang vor parkenden Autos haben.

Wiesbaden, 15.01.2008

Nikolay